

たかはな



『仲間を大切にする』 「今日も来てよかった 明日も行きたいと思える学校」 2014.1.15 NO.17

3学期も、ご支援・ご協力をお願いします

自分が変われば相手も変わる！！

あ 明けましておめでとうございます。旧 年中は本当にお世話になり、あ
りがとうございました。本年も心新たに、職員一同力を合わせて、子
どもたちの指導に当たっていきたいと思いますので、引き続きのご支援
ご協力をよろしくお願いいたします。

機会あるごとに『みんなで力を合わせて、素晴らしい
学校をつくっていきましょう。』そのためには『仲間を大切
にする』ということを話していますが、3学期の始業式
では、加えて『自分が変われば相手も変わる。』



まず自分を変えてみましょう。そうすると、いろいろなものがこれまでと違
って見えてくるはずです。新しい発見もあるはずです。毎日が、そういう
発見の連続だということは、とても素晴らしいことです。そして、そんな毎日
は、とても充実し、楽しく、自分を大きく成長させてくれます。

皆さんには、そんな日々を過ごしてほしいと思います。ということなどを伝
えました。



みんなが友達のことを大切に考えて、だれでも『楽
しいな』と思える高花平小学校にしたいのです。

『お互いをよく理解しあい、自分も他人も大切にし

ながら、うまく仲間としてつながっていける』子どもの

育成を、今後も教育活動の大きな柱として取り組んでいこうと思ってい

ます。

緊急地震速報

1月14日(火) 10:25分 地震が起きました。<訓練



> 地震速報を使って、10秒後に大きな地震が起こるという訓練

です。

今回の避難訓練は、休み時間帯に地震が起こるという想定で行われました。

事前の指導はしてありますが、訓練する日は児童には伝えてありませんでした。

た。

休み時間帯は、各児童は校舎内外のいろいろな所にいます。担任の教諭も必ずしも児童の傍にいたとは限りません。児童は、放送される内容をよく聞き各自でその場において身を守る行動を取らなければなりません。そして、その後運動場に避難します。

基本は、「あわてず、まずの身の安全を守る」ことです。

緊急地震速報を見聞きしてから強い揺れが来るまでの時間はごくわずかであり、その短い間に、あわてずに身を守るなど適切な行動をとることが必要です。見聞きする時や場所を選ぶことはできませんので、その時、その場所において身を守る行動を取るためにも、日ごろから対応行動を訓練し経験しておくことが非常に重要です。

残念ながら、今回の訓練の出来は **50点**。



- ・ 放送をよく聞いてない。
- ・ 人と話しながらのんびりと避難している。
- ・ 運動場に避難後のおしゃべりが目立つ。などなど。

今回の訓練が生かせるように、日頃から放送(人の話)をよく聞く習慣を身につけましょう。

緊急地震速報のながれ

